

Unna

Schnelleres WLAN

[28.01.2019] In der Innenstadt von Unna sollen die Besucher künftig schneller im Internet surfen können. Dafür soll das kostenlose WLAN im Laufe des Jahres verbessert werden.

Das kostenlose und drahtlose Internet in der Fußgängerzone der Stadt Unna soll deutlich verbessert werden. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, ermöglichen die sieben Zugangspunkte den Innenstadtbesuchern bislang einen Download mit Geschwindigkeiten von bis zu 16 Megabit pro Sekunde (Mbit/s). In diesem Jahr wollen Stadt und Stadtwerke die Geschwindigkeit auf bis zu 100 Mbit/s erhöhen. Ziel sei es, auf Dauer in der Innenstadt einen 5G-Standard zu erreichen. Das seit rund vier Jahren zur Verfügung stehende WLAN stellen die Stadtwerke und der lokale Provider HeliNet bereit. Bis zu 500 Zugriffe täglich haben die Besucher laut der Stadt im Jahr 2018 vorgenommen – Tendenz steigend. Da die Technik inzwischen aber in die Jahre gekommen sei, kam es in Spitzenzeiten hin und wieder zu Verzögerungen.

„In Zeiten moderner Medien ist die freie Verfügbarkeit von schnellem drahtlosem Internet mehr als nur ein Werbemerkmale für eine Stadt“, sagt Wirtschaftsförderer Martin Bick. Kunden würden die Möglichkeit der Internet-Recherche auch während des Einkaufens schätzen und von modernen Innenstädten ein entsprechendes Angebot erwarten. Die Stadtwerke Unna und HeliNet haben das Internet-Angebot für zwei Nutzergruppen aufgeteilt, berichtet die Kommune weiter. Stadtwerkekunden können das Netzwerk jederzeit und zeitlich unbegrenzt nutzen. Gästen und Nichtkunden des Versorgers steht es maximal 30 Minuten pro Tag zur Verfügung. Wer das kostenlose Internet nutzen will, muss sich aus haftungsrechtlichen Gründen anmelden. Nichtkunden erhalten einen Zugangscode, mit dem sie sich einwählen können. Kunden der Stadtwerke können sich mit ihrer Vertragsnummer anmelden.

(ve)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Unna, Stadtwerke Unna